

La fintech [SUN ZU LAB](https://sunzulab.com/) (siège à Metz/57), qui analyse les données des principales plateformes d'échanges de cryptomonnaie comme Coinbase ou Kraken, afin de produire des indicateurs de liquidité, a bouclé sa 1ère levée de fonds pour un montant de 1,5 M€. Le tour de table a été réalisé auprès des fonds d'investissement Elaia et Kima Ventures. Sun Zu a pour objectif de permettre aux investisseurs d'optimiser leurs stratégies d'exécution et d'optimiser la gestion des coûts de transactions de leurs opérations. <https://sunzulab.com/>